

# Susi Susanti dan Alan Budikusuma Ikut Bermain

## ■ TETAP...

Sambungan dari hal 1

Meski yang bermain robot, pertandingan tetap menyita perhatian manusia. Sebab, para robot yang dikendalikan dengan remote control ini tetap menggunakan emosi dan perasaan sang operatormya.

"pertandingan badminton oleh robot ini tetap ada emosi dan perasaan. Sebab, robot dikendalikan oleh manusia," kata Menteri Komunikasi dan Informatika RI Rudiantara saat membuka secara resmi Kontes Robot terbesar se-Asia-Pasifik, Asia-Pacific Broadcasting Union (ABU) Robocon 2015 di Sportorium UMY, kemarin.

Rudiantara menambahkan, minggu lalu Indonesia menjadi tuan rumah pada Kejuaraan Badminton dunia. Sedangkan pekan ini Indonesia kembali dipilih sebagai tuan rumah kontes robot badminton Asia-Pasifik. Ia berharap, kontes robot ini dapat menambah wawasan pengetahuan generasi muda terkait robotik. Agar kontes ini berjalan lancar ia meminta para peserta bermain suportif.

"Semua peserta harus tetap bermain dengan suportif. Karena itu, perasaan dan emosi dalam bermain badminton ini tetap harus ada, untuk mendukung setiap pemain agar bisa memberikan hasil terbaik untuk



GUNTUR AGA TIRTAMARADAR, JOGJA

pengembangan teknologi terbaru bisa disaksikan bersama.

Teknologi-teknologi yang dikembangkan oleh mahasiswa-mahasiswa peserta ABU Robocon 2015 ini sangat luar biasa.

"Di ABU Robocon 2015 ini, kita bisa melihat pengembangan teknologi yang luar biasa dari para peserta. Ini semakin membuktikan teknologi dari para engineer muda di masa depan akan menjadi lebih unggul," kata Javad.

Javad berharap, kontes robot yang diselenggarakan oleh ABU Robocon tersebut dapat terus berlanjut di tahun-tahun yang akan datang. Agar kesempatan

yang dimiliki oleh para engineer muda berikutnya tetap ada.

"Kontes ABU Robocon ini sudah berusia 14 tahun. Kontes ini selalu diikuti oleh mahasiswa dari seluruh negara di kawasan Asia-Pasifik," ungkap Javad.

Pemain senior badminton Indonesia, Susi Susanti dan Alan Budikusuma ikut menyaksikan pembukaan kontes robot tersebut. Bahkan, keduanya sempat bermain dengan robot badminton, sebagai tanda dimulainya babak penyisihan kontes robot ABU Robocon Robominton 2015 yang dimainkan pertama oleh tim Malaysia v Sri Lanka. (mar/ila/ga)

**SITA PERHATIAN:**  
Di perhelatan ABU Robocon 2015, masyarakat Jogja bisa melihat pengembangan teknologi yang luar biasa dari para peserta yang berasal dari sejumlah negara di Asia-Pasifik.